



Krankenpflegeverein Aukrug e.V.

Wir sind umgezogen !

Nun war es endlich so weit. Der langersehnte Umzug der Verwaltung des Krankenpflegevereins Aukrug war optimal vorgeplant und konnte am Freitag, dem 9. August 2013 vollzogen werden.. Tatkräftige männliche Unterstützung war bei den schweren und z. T. schwierigen technischen Objekten notwendig, und so hatten die Trägergemeinden des KPV Arpsdorf, Aukrug, Ehndorf, Padenstedt und Wasbek für die Schwerstarbeit entsprechende Hilfskräfte zur Verfügung gestellt. Den Bürgermeistern sei dafür gedankt.

Büroschränke, Kartons mit schweren Akten und weiteres Mobiliar wurde in mehreren Schichten in die neuen Büroräume - Am Raiffeisenturm 1 h (dem ehemaligen Aldi-Gebäude) 24613 Aukrug transportiert. Nach getaner Arbeit trafen sich alle Beteiligten zu einem gemeinsamen Frühstück und freuten sich über die gut organisierte und gelungene Zusammenarbeit. Einen besonderen Dank verdienen die Mitarbeiterinnen, die in dieser Umzugsphase sehr stark einer Doppelbelastung ausgesetzt waren. Durch ihre Bereitschaft konnte das Wir-Gefühl wieder in besonderem Maße gepflegt werden. Der Versorgungseinsatz für die Patienten wurde trotzdem unge-stört eingehalten.

Jetzt muss erst einmal wieder alles seinen geordneten Platz finden. Die Einrichtung wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen, denn die neuen Büromöbel, neue Lagerregale und die neu angeschaffte PC-Anlage müssen funk-

tionsgerecht den erforderlichen Arbeitsprozessen zur Verfügung stehen.

Am 28. September 2013 findet ein «TAG DER OFFENEN TÜR» statt, zu dem alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind, die neuen Büroräume zu besuchen. Es werden einige interessante Aktionen angeboten.

Am 14. August 2013 fand die Mitgliederversammlung des KPV statt, auf der nach der Kommunalwahl im Mai d.J. ein neuer Vorstand gewählt werden musste. Einstimmig in den Vorstand gewählt wurden: Magret Kaschner, Ehndorf (1. Vors.), Michael Hollerbuhl, Wasbek, (1. stv. Vors.), Hans-Heinrich Brockmann, für Aukrug, (2. stv. Vors.), Karin Müller, Padenstedt, Beisitzerin), Peter Thomsen, Arpsdorf (Beisitzer).

Die Vorsitzende bedankte sich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern, Frau Gertrud Ehrenreich und Frau Silke Wilma mit einem Blumenstrauß und einem Weinpräsident für die gute Zusammenarbeit in den letzten 5 Jahren.

Ganz dringend suchen wir Pflegefachkräfte, die unsere freundliche, einsatzbereite und kompetente Mannschaft gern unterstützen möchten.

Es gibt noch sehr viel zu tun! Wir packens an !

In diesem Sinne grüßt der Vorstand und das Team vom KPV

August 2013